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WM.UP!

同窓会の皆さん、元気ですか

GRE日ING

みずき会会員の皆様、お元気でしょうか。日夜社会て活動されている皆さ

んにとって、世界的には欧州の「国家信用危機」が及ぼす経済的影響、国内

的には昨年の3.11大震災からの復興の影響など、で苦労の多い状況の中

で、奮闘されていることと推察しています

新潟国際情報大学は、この春19回目の入学式を迎えました卒業生には引

き続き厳しい就職状況の中での卒業てしたが、入学者についても志願者

の減少の影響で昨年に比ベ20名ほと減少を余儀なくされました少子化な

ど大学を取り巻く環境の厳しさが、いよいよ本学にも及んてきたという感じ

てす

そんな環境下ですが来年はいよいよ開学20周年を迎えますひとつの重

要な節目と思い、前年の本年から周年事業をスタートすることにしていま

す本番の来年に向け、記念事業の検討等を行ってゆくほか、これを機会に

大学の学部・学科のあり方なども見直し、20年先にもこの大学が地域の若

者にとって魅力があり、同時に地域社会から必要と思われる存在でもあり

続けるよう、見直しをしたいと思っています皆さん、卒業生にとって誇れる

母校でありたいと願っています。

それだけに同窓会の皆さんとの緋をもっと大切にしてゆきたいと思って

います 20周年は現役だけの記念事業ではありません皆さんにとっても

卒業後一緒に歩んできて迎える20周年にしたいと思います

みずき野で学んだ同士が「みずき会」という場で繋がり、その場を通じて年

次を越えて友情を深めることは素晴らしいことです大勢の同窓生と一緒

に20周年を祝いたいものです本年もよろしく願います

新潟国際

平山

報大学長

征夫

みずき会会員のみなさん

お元気ですか?

同窓生の皆様におかれましては、元気でで活躍のことと存します

日頃は各々の胸にある母校ヘの思い、同窓生同士の付き合い等、知

らず知らずと同窓会ヘの関心をおもちいただき、厚く御礼を申し上

けます

みずき会におきましては、昨年度15期生か卒業し、同窓生数も

4381名となりました 1期生からスタートい5期生まで、日本国内を

はしめ海外、さまざまところで活躍されています母校および同窓会

への関心をさらに深めていただき、今後の組織運営にも、積極的に

お力添えをいただければと存じます。役員による活動計画が、皆様に

とって常にお役に立つようにと努力をしております同窓生が互いに

交流を深めていき、同窓生同士の互助活動がスムースに運んでいく

よう今後とも尽力して参ります。

また、皆様からの近況情報、要望などお寄せいただけれぱ、組織運

営にも反映でき、更なる活性化が見込めます総会の返信ハガキ、電

話、メール、何でもOK 身辺での変化点なと、公私問わずお気軽に

生の声をお聞かせくたさい

最後になりますが、新潟国際情報大学は来年、みずき会は5年後に

創立20周年という輝かしい年を迎えようとしておりますこの機にみ

ずき会も大学と協力しながら、ひとつの節目を迎えていくべく熟考し

ております。同窓生の皆様にはこの場をお借りし、20周年記念事業及

び母校発展のため、今後ともで助力を賜れますようお願い申し上げ、

新年度の挨拶と致します

それでは皆様、総会、支部総会にてお会いしましょう

みずき会会長

橋毅高



What'S

UP!
総会どよ「みずき会」の事業計画、事業報

告、役員の選解任などを会員のみなさんに

承認いただく公の会です懇親会は、「全卒

業生参加型の大型同窓会」です年齢は違

えと、同し学ひ舎て青春時代を過こしたと

いう独特な親近感不思議と助けてあけた

くなるし、頼りたくなりますみなさん1人1人

の力て、この会を盛り上けていきましょう.ノ

我ら国情.ノ我らNUIS.ノを合言葉に、当

日、会場てお会いましょう.,.,

ATTENTION

今年も「総会&懇親会」ヘ行こう
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新潟会場

'三?

.日時6月9日四
総会:18時~懇親会:18時30分~

.会場よさ来い駅南店 よさ来いPLAκ貞3 PLAKAユ

新月市中央区笹口]・18・]5 'ナやき邊
盛^弁^1[L025-2463955

招介サイト ^^蚕^^
http://WWW.nligata・gloiamia.(om/ ^^^^

.会費 3,000円
、ン.キホーテ

.参加予定の教職員一覧
閏根秀樹理事長、干山征夫掌長

.こ退臓教貝樋口光明、宗届拓郎

.教員小尾治子、小林元裕、佐々木寛、一橋正樹、河原和好、小宮山智志、近藤進

白井健二、近山英輔

.李務局佐々木辰弥事務局長、小林欣子美野一仁、西脇茂雄、片桐徹、小林正人、横山千春

箔野弘子、清水岳、小野瑠美、山口問押味京子、佐藤広樹、若杉直樹

information
.同封のハガキに出欠を明記し、こ返信くたさい締め切りは、5月28日月ぽて

.こ家族の方の会召は紐科となりますので、是非こ一緒にこ参加ください

^

2012年度の開催日程がきまりましたので

お知らせします。
座敷だけど

総会やっちゃいます

剖

7才¥

^
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我う国情/

我うNUIS/
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会場は ....
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「よさ^し、」"U"U"
今年もたくさんの方々の

こ参加をお待ちしております!

万代0

新凋駅

宅為

^゛
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冨 ^
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^ 1.匪E・玉区弓冒

闘1肌
^

^

八洲中央口前

.

関東支部会

.

.日時/7月7日目

懇親会:18時30分~

.会場/うおや一丁銀座本店
東京都中央区銀座1・2-3

速道路下2F

TEL.033564-2555

紹介サイト:httPゾノWWW.1Cho.com/

.会/"3,500円

〆ノ夕、
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.責_

.参加予定の教職員一
聞根秀樹理Ⅲ長

.こ退職教員赤木敏子、大竹康夫、樋口光明、宗滞拓郎

.教 河原和好、小宮山智志、白井健二

.事務局佐々木辰弥事務局長J」嚇正人、横山千春

information
.同封のハカキに出欠を明記し、こ返信くたさい縮め切りは、6月27日水1まて

.で家族の方の会費は無料となりますので、是非こ一緒にこ参加ください

、
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新社会人になられた
卒業生のみなさんへ

総会当日、みなさんの卒業式のスナツ

フ写真を多数で用意させて頂きます。幻

の一枚が見つかるかもしれませんよ。

希望者には販売も予定しております。

卒業して早3ケ月、久しぶりに仲間同士で

集まってみてはいかかてしょうか?

報大学平成23年度鮪15回卒業記念祝ト
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1Ⅱ2Ⅱ囲

みすき会

N ール大作戦

C"亀煕則Gf
もちつき

食11:00よりもちつき開始

会12:00より無料提供予定

毎年それなりに活動はしているもの

のイマイチ認知度ガH氏し寸みずき会」・ー

卒業してからアヒールしていたのではも

う遅い!在校生の内から強烈に印象付

けていかなければ.ノ.ノ

そこで今回思いついたのが、そう「もち

つき!」ワイルトだろ~?!

とにかく在校生と一緒になって紅翔祭

を盛り上けていこうと決めました

やります"

、
伊
尋
、＼
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又
.
.

当日はOB・OGのもちつきボランティアを募集しております
MY杵を持っていそこのあなた.ノ心よりお待ちしております
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後ヘのアドバイス
これから社会ヘ出る後輩たちへ、皆 アドノ叉 すさんから

、など何、が勤めている会社 ことな レス

でメールでお寄せください

&こ見etc.
「同窓生の声」のコーナーでは、皆さんからの投稿も募集中会社でのエヒソードや

近況報告など、思いのままに、徒然なるままに誓き綴って、下記アドレスまでメール
ください

会報についてのこ意見・こ感,長、みずき会事務局ヘのこ要望などもお待ちしております

2012.@5
Mizu
M""仙 U"'闇.,*",0゛1"t.,".11".1."d l"胎.".慨"尋伽.'尋.

J ourna

氏、在学中の学科、卒業年月を明記の

如124



一同窓生の声
'＼

卒業生

こんなに大きくなりました!

. .

初めましての方も多いかと思いますが、知ってる方が見てたらビッ

クリして下さい(笑)

ふとしたキッカケでこちらを書かせていただくことになりました、平

成16年度システム学科卒業生の中野と申します。

何を書こうかいろいろ悩んだのですが、まずはじめに今現在のこと

と、せっかくですので大学時代の思い出を書いてみようと思います。

僕は今、webデザインやグラフィックデザインなど、デザインに携わ

る仕事をしています。また、同時に専門学生にPhotoshoPというソフ
トを教える講師もさせていただいてます。少なからず今現在このよう

な仕事に就けているのは、大学時代パソコンが常に身近にあったか

らだと思いますそれを教えてくれる先生方がいらっしゃったからだと

思います。ありかとうでざいました

大学時代の思い出ですが

びっくりするくらい遊んでいた思い出しかありません(笑)とにかく毎

日楽しくて楽しくて僕たちは運良く、同学年に気の合う仲間たちがた

くさんいたので、常に大勢でワイワイしてました。今考えると、駐車場

でスケボーしたり、勝手に教室でビデオ鑑賞したり、他にもここではと

ても書けないようなことをしていて、見た目も変なやつがたくさんい

ましたし(自分含め同時期にドレッドが4人くらいいたり・ー)、それはも

う迷惑に思われた方もたくさんいらっしゃったと思います。この場を

借りて、謝罪させていただきます

で迷惑おかけして申し訳ありませんでした。

そんな僕たちも、今では仕事や家庭を持って、あの時からは少し大

人になったような気がしないでもないです(笑)。今でも大学の時の仲

間は、あの時と変わらず最高の仲間です。たくさんのモノを国際情報

大学から貰いましたが、僕が大学で得た一番大きな収穫は、問違い

なくこの仲間たちです

中野浩明さん30歳
7期生(H163卒)
フリーデザイナー

国'青"から出た人たちは、し

社会の1年生てす

卒業生

皆さん初めまして!私を知ってる人は今年卒業した人の一部しかい

ないと思います!(笑)

平成23年度、情報文化学科を卒業しました渡部と申します

ここでは近況報告と大学時代の思い出を少し書いていきたいと思

います。私は、株式会社ナカムラに就職し、現在は建築設備について

学んでいます。普段人からは見かける事の少ない空調や給排水設備、

人問でいう内臓部分の施工を行う会社てす

私が学生時代に避けてきた物理や化学の知識が必要となる仕事

で、毎日頭がパンクしています!(笑)優しい優しい会社の先輩方や同

期4人のおかげもあり頭悩ませる事多いなか、楽しい社会人1年目

を送れています。皆さん、ありがとうでざいます!そして、これからもよ

ろしくお願いします!

大学時代の思い出はー・ほとんど遊んでいた記憶しかありません!

(笑)大学1年生の時は生の外国人講師を見るだけでテンションが上

がりウキウキしっぱなしでした!(笑)こんな脳天気な性格だったので

テスト前やレポート提出の時は本当に大変でした。常に仲間を求め

て走り回っていましたあの時は迷惑をかけて申し訳なかったです!

すみません!嫌な顔せず手伝ってくれた仲間に本当感謝しています!

そんな仲間とも学生の時のように頻繁に会う機会がなくなり、学生時

代の仲間に囲まれた環境というのは素晴らしいものだったなあと

日々実感しています

みんな社会人となり時間がなかなか合いませんが、飲みに行って仕

事の話とか大学時代のバカやった話をしてまた盛り上がりましょう!

新潟国際情報大学からは様々な知識の他に一生もんの仲問をつくる

事がてきました!4年間ありがとうでざいました!

これからは社会人として、人から感謝される人間に成長していきたい

と思います!

PS.安藤先生、近々飲みにいきましょう!

渡部僚さん22歳
14期生(Hお3卒)
株式会社ナカムラ



んなジヤンルて舌躍してします

卒業生

人と人との繋がりは素晴らしい財産

勺

俄}新潟ダイハツモータースに入社し、8年目となりました

入社してから7年問はショールームにで来店した方ヘの営業活動

をおこなっていましたが、昨年10月から本社車両部に異動となりま

した。

現在は、新聞に掲載する広告の構成や展示会で使用するグッズの

発注、新型車の情報や様々なキャンヘーン内容を各支店ヘ案内する

業務をおこなっています。

異動してからはお客様と直接関わることはなくなってしまいました

が、試行錯誤しながら商談活動をしていた日々を今でもよく思い出し

ます。

自動車販売は販売するだけではなく、車検や事故対応などのアフ

ターサービスや自動車保険など、お客様の様々なで相談にお応えし、

素敵な力ーライフを送っていただくお手伝いをします。どうしたらお客

様が安心するか、どうしたら分かりやすく説明できるかを常にお客様

の立場に立って考えていました。

私がこの仕事で一番嬉しかったことは、異動の挨拶にお客様ので自

宅に訪問した際、「寂しくなるね。」と涙を流してくださった方がいたこ

とです。その方はで自身とこ主人、娘さんの車の計3台を私から買って

くださった方でした。「うちの中じゃ皆で"けいこちゃん"て呼んでるよ。」

決して頼りがいのある営業ではなかったと思いますが、人と人との繋

ガ田を築く接客業は素晴らしいものだと感じました

何事も初めからうまくこなすことはできませんしかし、誠意を持って

接すれば必ず相手には伝わるのだと実感しました

今の職種でも、支店の人たちがスムーズに販売活動がおこなえるよ

う、分かりやすく案内し、相談にのるというのは営業職と変わりません。

営業職で培った経験を活かし、これからも感謝と笑顔を忘れずに頑

張っていきたいと思います

勲、e3

百窓生の声一
//

吉田けい子さん29歳
7期生(H163卒)
鬮新潟ダイハツモータース
車両部

卒業生

士会に学び、再び学問を訪ねる

皆さん、こんにちは。私は2005年度卒業生の佐藤孝輔と申します

私は現在会社を休職し、新潟大学大学院でフェアトレードを普及させ

る方法について研究を行っています。フェアトレードとは発展途上国の

貧困に喘ぐ人々を支援する取り組みとして、近年社会から注目を受けて

いるオルタナティブな貿易の仕組みのことです。その根底には日本に

生きる我々と他の地域の人々が同じ世界の仲問であるという認識の

下、共に生きる未来のために互恵的な関係を作り出そうという意志が

あります

私は学生だった頃、世界に遍在する格差に対して漠然とした問題意

識を持っていました。しかし、この問題の所在を明確に出来ないまま4

年問は過ぎていきました。形を与えてくれたのは、今は休職している私

の仕事です。私は大学卒業後、小売業の会社に就職し、今年の3月まで

店舗に勤務していました。この問に学んだ様々な事柄や経験が、私に

社会を実感させ、漠然とした問題意識をーつの問いへと昇華させてく

れたのです。

私の問い。それは「国際的な生産から消費にいたるまでの産品の流

れの中で、関係する誰もが基本的人権を確保でき、自分や家族の生活

を守れるだけの収入を得られる仕組みを創ることはできないだろう

か?」というものです。そして今、その答えをフェアトレードの中に見て

います。

現在の私の夢は、会社に戻った後に研究生活で経験したことを活か

して、仕事としてフェアトレード産品の販売を行うことです。その過程で

は様々な障害や問題が予想されます。膨大な時間も必要かもしれませ

んしかし、困難でも地道に取り組んでいきたいと思っています

最後に個人的なことでありますが、私が再び学問に取り組むにあたっ

ては、会社や同僚の皆さま、新潟国際情報大学関係者の皆さまから多

大な支援を頂きましたこ厚意に感謝するとともに、で期待に添うべく

今後の活動に励んでいきたいと思いますありがとうこざいました

〒、、e.ム

佐藤孝輔さん29歳
期生(H173卒)

一
一
一




